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"El Costa Coral fue la primera vez que
fuí y la verdad es que está en
excelentes condiciones para
cualquier actividad familiar y justo
quedaba perfecto para hacer una
celebración de boda con bajo
presupuesto" indica Vanessa. 

De igual manera, destacó el trabajo
que se realiza desde la alcaldía con la
renovación de los parques, "tanto yo
como nuestro equipo de trabajo al
cual pertenece Yuli, viven todas por la
zona y estamos encantadas con los
parques renovados, el que nos queda
justo al lado es el reciente renovado
parque Dominicanos en el exterior",
dijo resaltando la importancia de
contar con lugares adecuados para el
sano esparcimiento. 

Parques del Distrito Nacional se han convertido es espacios
ideales para celebraciones de bodas y cumpleaños

 
Santo Domingo RD. Los parques del
Distrito Nacional se han convertido
en el espacio ideal para que las
familias salgan a combatir el calor,
disfrutar una tarde con la familia,
ejercitarse, hacer actividades como
cumpleaños y en el caso de Lender
Ramírez y Roseline Cesarin (Yuli)
celebrar su unión matrimonial como
siempre lo soñaron.

El parque Costa Coral, inaugurado a
principios de mayo, fue el escenario
perfecto para que la pareja diera el
tan anhelado sí y se convirtieran en
esposos, acompañados de familiares
invitados y el cortejo nupcial.

Emocionada Yuli cuenta porque
decidió realizar un evento tan
importante en su vida en el renovado
parque.

"Realmente desde el momento en
que mis ojos vieron ese lugar, ese
parque tan hermoso y limpio; quedé
fascinada y dije: ahí quiero celebrar
mi boda. Allí se puede respirar el aire
tan fresco, al mismo tiempo se puede
sentir la tranquilidad del sector,
además es muy delicado. También
por esas luces tan resplandecientes",
destaca la novia. 

Yuli indicó que la iglesia a la que
asiste, después de que el parque fue
inaugurado lo utilizan  para celebrar
algunos eventos, "por la comodidad y
por su buen estado".

Vanessa Rosario, amiga de los novios
fue cómplice en el proceso de
elección de un espacio único para
celebrar la boda.
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Carolina Mejía asegura una ciudad más organizada y limpia,
solo se logra cuando la comunidad se compromete

 La alcaldesa conversó la mañana de este jueves con los
comunitarios de Puerto Isabela en Cristo Rey

Santo Domingo RD. Llevar bienestar a los comunitarios a
través de programas que involucren a la comunidad es
para la alcaldesa del Distrito Nacional, Carolina Mejía una
prioridad, es por esto que de manera frecuente se traslada
a los diferentes sectores a conversar con la gente para
conocer de primera mano cuáles acciones necesitan para
mejorar su entorno.

En esta ocasión, Carolina llegó este jueves al sector Puerto
Isabela en Cristo Rey, donde se sentó durante la mañana a
escuchar las situaciones que necesitan ser mejoradas en
esa demarcación, como parte del programa “La Alcaldía
llega a ti”.

Los presidentes de juntas de vecinos valoraron la gestión
realizada por la alcaldesa, quien dispuso la readecuación de
1,500 metros de aceras y contenes, obra iniciada a
principios de este mes, de igual manera estuvieron de
acuerdo que la recogida de basura en el sector ya no es un
dolor de cabeza, aunque se debe trabajar la concientización
con los residentes para no sacar los desechos cuando está
lloviendo y colocarla en los lugares destinados para la
misma.

Los líderes comunitarios solicitaron a la alcaldesa realizar
una jornada para liberar los espacios públicos para el libre
tránsito a lo que la alcaldesa de inmediato coordinó con la
dirección de espacios públicos de la alcaldía para llevar a
cabo este operativo. 

Carolina hizo un llamado a las personas que ocupan los
espacios públicos a colaborar con el bienestar de la gente,
no colocando pertenecías ni negocios en estos sitios que
son para el uso de todos.

“Los espacios públicos son los espacios que están llamados
a demostrar que esto es una democracia, porque esos
espacios es donde la democracia se pone evidencia, es para
que lo use todo el mundo de igual manera, nadie tiene el
derecho de interrumpir el paso. Con mucho amor tenemos
que llamar a atención la gente para que no cometa ese
atropello contra los munícipes de su mismo barrio”, indicó. 

La alcaldesa indicó que actualmente en el sector se trabaja
la readecuación del parque de Puerto Isabela II, proyecto
por el comunitario Manaury Lay Arias, agradeció a Carolina,
ya que la comunidad tenía 25 años esperando que fuera
intervenido, además se iniciaron los trabajos de dos
canchas de basquetbol un play de beisbol y la continuación
de las aceras y contenes.

“Yo quiero para mi ciudad que sea más organizada y
limpia, porque yo he confirmado que solo así nosotros
podemos permitir que el bienestar llegue a nuestra vida.
La invitación luego de esta productiva reunión es la de
que procuremos las soluciones de la mano, todos juntos”,
dijo Mejía.

Durante esta Alcaldía llega a Ti, acompañaron a la
alcaldesa, una representación de la juventud del Partido
Revolucionario Moderno, compuesto por: María Laura
Báez, Ronny Gómez, Daniel Rubiera, Romer Félix, Estiven
Valdera, Josué Rivas y Dauris Hidalgo.

Estuvieron presentes, las juntas de vecinos, Puerto
Isabela I y II, Manuel Jiménez, Padre Arias, Nuevo
Amanecer de la 40, La Unión, Las Orquídeas y el club de
madres María Trinidad Sánchez. 

Acompañaron a la alcaldesa, la presidenta del Concejo de
Regidores, Liz Mieses, los directores, Luis Alejandro
Pérez, de Gestión Ambiental, Ana González; de aseo
Urbano, Claudia González, de Desarrollo Comunitario;
Miguelina Sosa, de la dirección de obras comunitarias,
Johan Santiago de Infraestructura Urbana, Ana González
de Aseo Urbano, Altagracia Suero, de Servicio Social y
Desarrollo, De igual manera, los regidores Manuel Núñez,
Roberta Pérez, Félix Perdomo y Dewar Crousett.

Jueves  06 julio, 2023 
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Con una inversión de RD$9 millones alcaldesa Carolina Mejía
inicia trabajos del parque Rosmil II

 
Luego de 25 años de espera los
comunitarios del lugar contarán con
un parque donde recrearse

Santo Domingo RD—. La Alcaldía del
Distrito Nacional inició los trabajos
del parque Rosmil II, que tendrá un
costo de 9 millones de pesos.

Durante más de 25 años, los
residentes de Rosmil habían
reclamado que se les adecuará el
espacio para que los moradores
tengan un lugar donde recrearse.

La alcaldesa del Distrito Nacional,
Carolina Mejía, indicó que a penas
hace dos semanas que se inauguró el
parque Rosmil I y tal como lo
prometió en ese momento, hoy se
inician los trabajos en el Rosmil II

“Hace 16 días el 21 de junio de este
año vinimos con la algarabía a
celebrar que inaugurabamos el
parque Rosmil I y fue un día precioso
lo compartimos, lo celebramos con el
cuerpo de bomberos, mi querido
general aquí con la banda del cuerpo
de bomberos cantamos, gozamos,
disfrutamos, y como decía doña
Mirna (comunitaria), esto se estaba
esperando desde hace años y yo no
puedo describir las emociones que yo
siento con este trabajo y este
compromiso que tenemos unos con
los otros”. 

Carolina indicó que este nuevo
modelo de gestión que se hace desde
la alcaldía es un ejemplo de que
cuando todos los sectores se unen se
pueden lograr grandes cosas 

“Me siento sumamente feliz y con esto
termino y vuelvo y digo esta mañana
una vez más podemos renovar las
esperanzas de que este país promete
grandes cosas, desde el ayuntamiento
hemos hecho con este nuevo modelo
de gestión un gran laboratorio y de
aquí le decimos a la República
Dominicana que sí, qué podemos
cuando lo decidimos y cuando de la
mano el empresariado el sector
privado con el sector público y la
ciudadanía empoderada dice que sí y
damos un paso adelante”

Mientras que la comunitaria Mirna
Ruiz, visiblemente emocionada, dijo
estar agradecida porque la alcaldesa
se ha involucrado con toda la
comunidad y ha puesto especial
atención a las necesidades de la gente 
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“Yo quiero expresar mi
agradecimiento, esta mañana
hermosa de este 7 de julio del 2023 es
un día muy importante para todos
nosotros porque se inicia un proyecto
de remodelación del Rosmil II, un
proyecto que fue acariciado por
nosotros desde hace más de 25 años.
Hoy quiero dar gracias a Dios y a la
alcaldía de DN en la persona de su
alcaldesa Carolina Mejía, ella entendió
la cultura de este pueblo y no se
acercó a la gente, ella se compenetró
con cada uno de nosotros a través de
su humildad sencilles y simpatía, por
eso a ella y todo su equipo maravilloso
que han trabajado con nosotros le
agradecemos”, indicó 

El ingeniero Bruno Díaz, de la empresa
Grupo Árico, quienes resultaron
ganadores de la licitación y se
encargarán de los trabajos en el
parque, indicó que el mismo contará
con áreas para toda la familia.
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Jornada de salud en Puerto Isabela

El Ayuntamiento del Distrito
Nacional, mediante la Dirección de
Servicio Social y Desarrollo
Comunitario, llevó a cabo este sábado
un amplio operativo médico de
atención primaria en el sector de
Puerto Isabela en Cristo Rey, donde
se atendieron a decenas de personas
en el área de pediatría, cardiología,
ginecología, geriatría, embarazos y
medicina preventiva.

En el operativo también se instaló
una unidad de vacunación, donde
fueron inmunizados niños y adultos
para prevenir enfermedades tales
como el tétano, hepatitis y
tuberculosis.
Este operativo se realiza por
disposición de la alcaldesa, luego de
que el jueves pasado se trasladará a
la comunidad conversara con
Carolina sobre las situaciones que
afectan el sector.

 Alcaldía del Distrito Nacional realiza operativo de aseo en
todo el Distrito Nacional

Lste fin de semana además se cabo a
un operativo médico en el sector
Puerto Isabela de Cristo Rey

Santo Domingo RD. - Por disposición
de la alcaldesa Carolina Mejía, la
Alcaldía de Distrito Nacional inició
ayer un operativo general de limpieza
y acondicionamiento que abarca las
tres circunscripciones del Distrito
Nacional.

Ayer sábado, todas las brigadas
operativas de la alcaldía iniciaron a
las 8:00 a.m. desde la avenida John F.
Kennedy esquina Máximo Gómez,
desde donde fueron desplegadas por
toda la ciudad. Hoy domingo las
unidades salieron en horas de la
mañana desde ADN Services hacia los
puntos indicados donde estarán
hasta culminar con la limpieza.

Este operativo masivo que estuvo
bajo la supervisión de la alcaldesa
tiene el propósito de mantener y
asegurar la limpieza de la ciudad, con
recogida de desechos y limpieza
general.

Durante estos dos días, más de 79
camiones y alrededor de 350
colaboradores de recolección,
adicionalmente equipos de barrido
automatizado y brigadas de limpieza
estarán durante el fin de semana
limpiando las calles de ls ciudad. 

También se están realizando
limpiezas de imbornales con
camiones succionadores.
Los trabajos de limpieza se realizaron
durante todo el sábado y continúan
este domingo hasta las 2:00 de la
madrugada. 

Los moradores solicitaron que haga
una limpieza de las calles y retiro de
chatarras y negocios que
obstaculizaban las calles, de
inmediato Carolina dispuso que la
Dirección de Espacios públicos y Aseo
Urbano realizarán el operativo que
incluyó limpieza de calles, contenes y
aceras.

Fernando Acosta vicepresidente del
concejo de regidores, indicó que la
alcaldesa Carolina Mejía tiene un gran
compromiso de llevar bienestar a la
comunidad por eso y pensando en
todos los comunitarios se llevan a
cabo estos operativos de salud.

Mientras que el presidente de la junta
de vecinos, Roberto Paulino
agradeció a la alcaldesa por el trabajo
que se hace en Puerto Isabela, con la
limpieza y recogida de desechos,
asegurando que el sector ha
mejorado convirtiéndose en uno de
los más limpios y organizados.

Domingo 09 de julio  2023 
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Alcaldesa Carolina Mejía recibe en San Salvador sede para
celebrar los JJCC 2026 en Santo Domingo

 

SaSan Salvador, El Salvador.- La alcaldesa del Distrito Nacional Carolina Mejía, durante el acto de clausura San
Salvador 2023 recibió la bandera de los Juegos Centroamericanos y del Caribe como símbolo de que Santo
Domingo será  sede de la XXV edición de los Juegos Centroamericanos y del Caribe, que tendrán lugar en el 2026.

En el acto, Luisín Mejía, presidente de Centro Caribe Sport y Yamil Bukele, ministro de Deportes de El Salvador,
entregaron la bandera a la alcaldesa.

Durante el acto, los espectadores disfrutaron de un espectáculo artístico con los cantantes dominicanos Adalgisa
Pantaleón, Manny Cruz, Miriam Cruz y Pavel Núñez.

República Dominicana terminó la jornada de los Juegos Centroamericanos y del Caribe son 25 medallas de oro. La
misión dominicana logró un total de 109 medallas para ocupar la quinta posición, delante de Puerto Rico,
ocupante del sexto lugar.

El país también fue sub sede de siete disciplinas en la justa que concluyó este domingo. La ceremonia de
clausura fue celebrada en el estadio Mágico González de la capital salvadoreña.

Los miembros del Comité Organizador de los Juegos Santo Domingo 2026, son José P. Monegro; presidente, el
empresario Felipe Vicini, primer vicepresidente; el presidente del Comité Olímpico Dominicano (COD), Garibaldy
Bautista, como segundo vicepresidente y José Manuel Ramos, tercer vicepresidente.

También lo integran el ministro de Deportes, Francisco Camacho, es secretario general y Mercedes Canalda,
tesorera. Los demás miembros son el ministro de Obras Públicas, Deligne Ascención, el jurista Fernando Langa y
los empresarios Frank Elías Rainieri y Carlos Iglesias.

La próxima versión de los Juegos, que se celebrará en el verano del 2026, marcará su 100 aniversario de fundada
la organización Centro Caribe Sports (antigua ODECABE), pues los primeros se realizaron en 1926..

Domingo 09 de julio, 2023 
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Carolina Mejía: “Todos los servidores públicos debemos tener la
costumbre de rendir cuentas de manera abierta”

 

8

Santo Domingo RD-. Con una inversión
de 6 millones de pesos la alcaldesa del
Distrito Nacional, Carolina Mejía dejó
iniciados los trabajos del nuevo parque
Gacela en el sector que lleva el mismo
nombre. 

La alcaldesa dijo sentirse feliz porque
hoy se inician los trabajos de esta obra
que desde el primer día que los
moradores la solicitaron se empezó a
trabajar en el proceso para poder iniciar
este proyecto.

“Nosotros vinimos hace un año y tres
meses e inmediatamente cuando
vinimos pudimos visualizar la maravilla
que aquí se puede hacer en favor del
bienestar de nuestra gente, y cuando yo
llegué aquí sentí lo mismo que volví a
sentir hoy, qué privilegio tener este
espacio para que podamos utilizarlo y se
va bien utilizar cuando con la definición
de las reglas que la hacemos entre
todos, le demos fiel cumplimiento para
respetar la convivencia que debe de ser
pacífica y agradable”.

 Carolina aseguró que los servidores
públicos deben tener la costumbre de
rendir cuentas de manera abierta.
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“Todos los servidores públicos debemos
de tener la costumbre de rendir cuentas
de manera abierta y sin ningún tipo de
quejas, porque los fondos que
manejamos son fondos públicos y
presupuestos participativos municipal y
todos los recursos del presupuesto
formal de la alcaldía está fiscalizado y
nosotros nos sentimos tan agradecidos
de tener un equipo, un cuerpo como el
Concejo de Regidores que haga bien esa
labor por eso están importante su
presencia", sostuvo.

La alcaldesa aprovechó la ocasión para
enviar sus felicitaciones al presidente
Luis Abinader quien está hoy de
cumpleaños.

"Yo le dije esta mañana tempranito, que
yo recordaba cumplió 15 años y veía a
mis hermanos prepararse para
celebrarlo, con eso hay que darle un
poquito de cuerda, porque ya a esta
altura el me lleva 12 años” dijo Carolina a
modo de broma.

Durante la actividad, el presidente de la
junta de vecinos Juan Manuel Gross, dio
las gracias a la alcaldesa y su equipo por
escucharlos cuando realizaron la
solicitud para que le readecuaran el
parque que tenias 20 años en el
abandono.

.Durante la actividad, el presidente de la
junta de vecinos Juan Manuel Gross, dio las
gracias a la alcaldesa y su equipo por
escucharlos cuando realizaron la solicitud
para que le readecuaran el parque que
tenias 20 años en el abandono.

"Tendremos ahora una nueva visión de lo
que es un parque porque hemos estado
detrás del remozamiento de este parque
desde hace alrededor de 20 años", indicó
Juan Manuel.

El arquitecto Claudio Doñé, de la empresa
Grupo Árico, quienes resultaron ganadores
de la licitación y se encargarán de los
trabajos en el parque, indicó que el mismo
contará con áreas de gimnasio, infantil y
aceras nuevas.

Dentro de los trabajos que se realizarán,
están la demolición y reconstrucción de
aceras contenes y caminos internos,
remozamiento de glorieta y accesibilidad
con rampas, iluminación general del parque
y alrededores.

De igual manera una nueva área infantil,
construcción de área de gimnasio; poda y
siembra de plantas de diferentes especies e
instalación de bancos y zafacones.

 Miercoles 12 de julio, 2023 
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Santo Domingo, RD.- Conmovida por el editorial
“Santo Domingo, yo te saludo”, de Petronila
Angélica Gómez Brea, así como las labores
políticas y educativas desarrolladas por la
creadora y fundadora de la revista Fémina, la
alcaldesa del Distrito Nacional, Carolina Mejía,
será la oradora invitada del primer “Foro de
Mujeres Periodistas Dominicanas”, este 14 de
julio, a las siete de la noche, en el Museo de las
Telecomunicaciones. 

Para 1934, tras 12 años de arduo trabajo editorial
en San Pedro de Macorís, Petronila Angélica
Gómez Brea decide establecerse en Santo
Domingo, ciudad en la cual nace en 1883,
específicamente en las calles Hostos y Santomé,
lo que también le permite hacer periodismo
político, cultural y científico transversalizado con
sus reflexiones feministas. 

Como oradora invitada, Mejía realizará un
importante anuncio a la ciudadanía del Distrito
Nacional que permitirá continuar la obra de las
mujeres pioneras que contribuyeron con el
alcance de la primera ciudadanía, precisa el
departamento de prensa de la Alcaldía del
Distrito Nacional. 

Previo a la participación de la alcaldesa Mejía, un
centenar de periodistas en ejercicio, junto a
importantes ejecutivos de medios, desarrollarán
una agenda de seis paneles en el primer “Foro de
Mujeres Periodistas Dominicanas”, desde las 5:00
p.m., en el Museo de las Telecomunicaciones de
Indotel. 

Esta conmemoración es fruto de la alianza entre
la plataforma de periodismo feminista,
@ciudadaniafemina, y el periódico El Nuevo
Diario, cuyo director, Persio Maldonado, será
panelista. Esta alianza ya produce el pódcast “He
Dicho” y realiza especiales focalizados en la
memoria de las pioneras dominicanas y la
situación actual de las mujeres.

El foro será moderado por Gabriella de la O,
apasionada por las temáticas feministas y
cineasta especializada en las “Mujeres de
Febrero”; y en la voz de tributo estará la abogada
y activista Elizabeth Mateo. Jueves  13 de julio, 2023 
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Alcaldesa del Distrito Nacional será la oradora invitada del primer
“Foro de Mujeres Periodistas Dominicanas”



Santo Domingo, RD.— La Alcaldía del Distrito Nacional
hizo un llamado a los precandidatos presidenciales,
municipales y congresuales, a retirar las propagandas
políticas que no están permitidas en los espacios
públicos de la ciudad de Santo Domingo. 

 La alcaldesa, Carolina Mejía, envió comunicaciones
dirigidas a los presidentes del Partido Revolucionario
Moderno (PRM), Fuerza del Pueblo (FP), Partido
Revolucionario Dominicano (PRD), Partido de La
Liberación Dominicana (PLD), Partido Reformista Social
Cristiano (PRSC), Alianza País (Alpaís), Opción
Democrática (OD) y Partido Esperanza Democrática
(PED), indicando que deben ser retiradas las
propagandas en un período de tres días a partir del
recibimiento del documento, de lo contrario el cabildo
procederá a desmontarlas.

El comunicado enviado el pasado martes indica lo
siguiente:" está expresamente prohibida la colocación
de afiches, cruza calles, publicidad adhesiva en todos
los espacios públicos de la ciudad de Santo Domingo,
así como toda la propaganda que sea perjudicial a la
estética urbana, dañina al medio ambiente o bien sea
contraria a las disposiciones relativas al ornato
municipal durante el período de precampaña”.

En este sentido, la Alcaldía solicita la debida
colaboración y coordinación con los precandidatos a
cargos electivos de los partidos en esta demarcación, a
los fines de dar cumplimiento a las disposiciones
legales y retirar de manera voluntaria cualquier
elemento de propaganda política colocada en espacio
público.

Alcaldía del Distrito Nacional solicita a partidos políticos
retirar propaganda no permitida en espacios públicos

 

BOLETÍN INSTITUCIONAL
Julio 2023

9

El ayuntamiento del Distrito Nacional tiene el compromiso de
preservar el espacio público libre de contaminación
propagandística, de manera que invita a los partidos a
colaborar con la medida. 

Esta solicitud se realiza a los partidos en virtud de lo dispuesto
en el artículo 44, ordinales 1, 2 y 5 del reglamento de la ley 33-
18 de partidos, agrupaciones y movimientos políticos, que
indica lo siguiente: el numeral (1) prohíbe "la pintura de las
calles, aceras, contenes, postes del tendido eléctrico, árboles,
así como de cualquier propiedad pública, con los colores,
emblemas o símbolos del candidato o el partido, agrupación o
movimiento político que lo sustenta".

“2) Los afiches, vallas, cruza calles, calcomanías, adhesivos,
distintivos, murales, altoparlante (disco light) y cualquier otro
medio de publicidad partidaria, que no se coloque acorde con
lo establecido en la presente ley o que no se coloque en los
locales de los partidos, agrupaciones o movimientos políticos.”

“5) La propaganda que perjudique la estética urbana, dañe el
medio ambiente y los recursos naturales, o contravenga las
disposiciones sobre ornato municipal.”

La comunicación también cita la ley 176-07 del Distrito
Nacional y los municipios, específicamente el artículo 19, que
establece las competencias propias del ayuntamiento,
indicando en el literal (b) que debe “Normar y gestionar el
espacio público, tanto urbano como rural”.

Domingo 16 de julio, 2023 
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Santo Domingo, RD. — La Alcaldía del Distrito Nacional y el Banco Popular dejaron formalmente iniciados los trabajos del parque Velazcasas
ubicado en la autopista 30 de Mayo en el sector Miramar, que se realizará con una inversión de RD$15, 420, 791.

La alcaldesa del Distrito Nacional, Carolina Mejía, hizo un llamado a los comunitarios de velar por el cuidado de esta obra que aseguró
impactará a 2,500 personas de manera directa. 

“Nosotros hemos trabajado parques grandes, medianos, pequeños, todos procurando el bienestar de nuestra gente, todos procurando que
nuestra gente viva mejor. En el ayuntamiento nosotros hacemos este tipo de intervenciones, los de espacios por dos vías, con fondos
propios que son muy limitados o a través de este programa que nos permite trabajar de la mano con el banco”, dijo la alcaldesa.

Mientras que, José Mármol, vicepresidente ejecutivo de Comunicaciones Corporativas, Reputación y Banca Responsable del Grupo Popular,
aseguró que desde su fundación en el banco han sido catalizadores del desarrollo económico, institucional y social del país, con el propósito
de continuar impulsando el crecimiento de las personas de las empresas, de las comunidades en un entorno sostenible.

“El apoyo del Popular al plan de obras de la alcaldía se enmarcan en el conjunto de proyectos que ejecutan nuestra entidad bancaria como
parte del ejercicio de banca responsable y del impulso de los Objetivos de Desarrollo Sostenible de las Naciones Unidas y la agenda 2030,
sobre todo en lo que concierne a la creación de alianzas con instituciones públicas y privadas para mejorar las condiciones de vida de la
ciudadanía”, indicó el ejecutivo.

En ese orden, Heriberta Fernández, presidenta de la junta de vecinos de Velazcasas, dijo estar agradecida con Dios, con el Banco Popular y la
Alcaldía del Distrito por iniciar los trabajos de remozamiento de este parque tan anhelado por los munícipes.

"Estoy en gratitud eterna con Dios con la oportunidad que me brinda de expresar los siguiente, desde el día uno he asistido a las actividades
de la alcaldesa Carolina Mejía y saben por qué, porque la historia, muchas veces la sabemos porque se nos narra, pero como presidente de la
junta de vecinos ahora somos parte de esta historia. Yo soñé esto, soñé que el parque se renovaba, soñé que era el Banco Popular el que
venía a hacerlo", dijo la señora Fernández.

Dentro de los trabajos que ya se iniciaron se encuentran la demolición y reconstrucción de aceras, contenes y caminos internos;
remozamiento de glorieta y accesibilidad con rampas, se instalarán zafacones y mesas de pícnic.

De igual manera, se iluminará todo el parque y sus alrededores, se construirá una nueva área infantil, se cerrará el parque completo con
malla galvanizada. También se podará y sembrarán plantas de diferentes especies; serán remozados los baños y la cancha de baloncesto y
voleibol.

En la actividad estuvieron presentes el vicealcalde, Stalin Alcántara, Liz Mieses, presidenta del Concejo de Regidores, Yolanda de la Rosa,
directora de Innovación y proyecto especiales del ADN, Mariel Bera, vicepresidenta Área de Relaciones Corporativas y Banca Responsable
del Banco Popular, José Hernández Caamaño, vicepresidente Área de Ingeniería y Mantenimiento del Banco Popular y Esteban Martínez-
Murga, vicepresidente Área de Comunicación y Reputación Corporativas.
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MAPFRE Salud ARS y la Alcaldía del Distrito Nacional
fomentan el bienestar en parques de la ciudad

MAPFRE Salud ARS y la Alcaldía del Distrito
Nacional presentaron la iniciativa “Verano en
Movimiento”, con la finalidad de promover el
bienestar integral en niños, jóvenes y adultos,
además de orientar sobre la importancia de la
actividad física y los hábitos saludables que
contribuyen a reducir los riesgos de contraer
enfermedades con alta incidencia en la
población como hipertensión y diabetes.

Esta iniciativa se enmarca en los programas:
“Vive tu Parque” de la Alcaldía del Distrito
Nacional y “Salud en Movimiento” de MAPFRE
Salud ARS, administradora de riesgos de salud
líder en prevención. Ambas instituciones unen
su experiencia y plataformas para brindar
recreación y salud en un mismo espacio, de
manera gratuita y abierta a todo público.

El acto inaugural fue realizado en el Parque
Camila Henríquez Ureña, donde comunitarios y
colaboradores de ambas instituciones se
reunieron a disfrutar de una clase de zumba y
de un compartir en un ambiente de diversión.  

“
 

•Continuamos fortaleciendo nuestro compromiso de promover el bienestar integral como pilar de la salud y parte
importante de esto es la incorporación de actividad física en nuestras rutinas. Por eso, este verano queremos vencer el
sedentarismo, ofreciendo a las personas opciones gratuitas de esparcimiento en los principales parques de la ciudad”,
aseguró el presidente ejecutivo de MAPFRE Salud ARS, Andrés Mejía.

De su lado, la alcaldesa Carolina Mejía, indicó que, "Estoy emocionada de ver cómo los parques que hemos recuperado
se transforman en espacios de bienestar y recreación para nuestras familias. Contar con aliados tan importantes como
MAPFRE Salud ARS, quienes se suman a nuestra iniciativa 'Vive tu Parque' ahora con el programa 'Verano en
Movimiento', nos dan la oportunidad de poder ofrecerle a nuestra gente actividades de integración como esta".

De igual manera aseguró que: "Gracias a esta colaboración, ahora además de disfrutar de la belleza y tranquilidad de
nuestros parques, podrán participar en clases de zumba, tardes deportivas, charlas de bienestar impartidas por
expertos, entre otras actividades para el disfrute de toda la familia".

Las actividades de “Verano en Movimiento” se realizarán cada semana desde el lunes 24 de julio al miércoles 30 de
agosto en los parques Honduras; Güibia; Iberoamérica, Villa Francisca; Atlántida y Brisas del Mar I, con clases grupales
de Zumba y circuitos de obstáculos, así como charlas de bienestar y actividades familiares para el disfrute de todos. 

Para más información de fechas y horarios, la Alcaldía del Distrito Nacional y MAPFRE Salud ARS estarán
compartiendo el calendario en sus redes sociales, @MAPFRESaludARS y @Alcaldiadn.

Jueves  20 de julio, 2023 
Dirección Comunicaciones ADN
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Alcaldía del DN y Banco Popular inician trabajos del parque El
Pedregal con una inversión de RD$14.5 millones

Santo Domingo, RD. — Con una de
inversión de RD$14,511, 432, la Alcaldía
del Distrito Nacional y el Banco
Popular Dominicano dejaron
formalmente iniciados los trabajos
del parque El Pedregal, ubicado en la
avenida Cayetano Germosén. 

El acto protocolar inició con una
oración a cargo del Diácono Ernesto
Tejada, de la parroquia Santa Cecilia,
quien bendijo la obra,  a los
trabajadores que estarán
embelleciendo el espacio y a los
ejecutivos y funcionarios del Banco
Popular y la alcaldía por trabajar para
la comunidad. 

La alcaldesa del Distrito Nacional,
Carolina Mejía, agradeció al Banco
Popular que desde el primer día se
sumaron a esta iniciativa de
recuperar espacios en beneficio de la
ciudadanía: “Y cuando le hicimos esa
presentación, recuerdo que el señor
Paniagua inmediatamente dijo, pero
claro que sí, nos podemos sumar a
ese esfuerzo de transparencia de
honradez, pero sobre todo un
compromiso de amor qué es lo que
hace la institución por ya 60 años y
ahí encontramos unos grandes
aliados para quienes les quiero pedir
que de pie les demos un aplauso”,
puntualizó.

Con emotivas palabras,  la alcaldesa
recordó a su madre doña Rosa, “y me
da ilusión decir que yo veía en estos
lugares unos espacios formidables
para que nuestros adultos mayores
vinieran a leer a recrearse a orar y así
como eso que yo quiero y he querido
para mi padre para mis hijos para
toda la gente que tengo en el entorno
y que amo, para ustedes deseo
exactamente lo mismo, que tengan
lugares dignos, para que tengan una
vida como la que merecemos todos”,
expresó. 

El vicepresidente ejecutivo de
Comunicaciones Corporativas,
Reputación y Banca Responsable del
Grupo Popular, José Mármol, indicó
que la entidad continuará siendo un
firme colaborador de la alcaldía y de
las comunidades, en la labor de
convertir nuestra ciudad en un
espacio más acogedor, centrado en
las personas, mejorando el bienestar
de sus habitantes y generando
lugares de recreación saludables para
las familias, la juventud y la niñez del
país.

“En el Popular nacimos con el
propósito de impulsar el crecimiento
de las personas, las empresas, las
comunidades y el país en un entorno
sostenible, por eso hoy reitero nueva
vez que nuestro apoyo al Plan de
Obras de la alcaldía se enmarca en el
conjunto de proyectos que
ejecutamos como parte del ejercicio
de Banca Responsable, siendo
catalizadores del desarrollo
económico, institucional y social del
país”, expresó.

Mientras que, Maritza Vargas,
presidenta de la Junta de Vecinos de
El Pedregal, agradeció a la alcaldesa
Carolina Mejía y al Banco Popular por
el compromiso asumido con esta
alianza de llevar bienestar a las
comunidades.

“Agradecidos estamos los habitantes
del Distrito con la alcaldía por tantas
maravillas que ha llevado a la
ciudadanía. Agradecemos al Banco
Popular en la representación de José
Mármol. Ustedes han sido una
entidad que a nosotros como
ciudadanos nos sentimos
correspondidos y seguros, gracias por
este compromiso social que siempre
lo han tenido, pero ahora unidos con
la alcaldía, ustedes no saben la
calidad emocional que están
llevando, esperamos que más
entidades se sigan sumando a esta
iniciativa”, dijo la señora Vargas.

Dentro de los trabajos que se realizan
en El Pedregal se encuentran la
demolición y reconstrucción de
aceras, contenes y caminos internos,
el remozamiento de glorieta y
accesibilidad con rampas,
iluminación general del parque y
alrededores.

De igual manera, se construirá un
área infantil, se cerrará el parque con
malla galvanizada, poda y siembra de
plantas de diferentes especies,
remozamiento de la cancha de
baloncesto e instalaciones de bancos,
zafacones y mesas picnic, entre otras
mejoras.
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El parque que ahora cuenta con área infantil y de gimnasio se realizó con una inversión de RD$5 millones. 

Santo Domingo, RD.— La alcaldesa del Distrito Nacional, Carolina Mejía, rindió un homenaje al cronista deportivo Leo Corporán al colocar su
nombre en la placa del nuevo parque Villa Juana,  que por años la comunidad había solicitado su embellecimiento. 

Durante sus palabras Carolina resaltó el servicio que ha realizado Leo en favor de la comunidad.

“Decía Luisín que es un don de Leo el servicio, pues mira yo me atrevo a decir que al igual que papá al igual que Leo y está humilde servidora
eso no es un don, es un propósito de vida que nosotros decidimos por el servicio y Leo lo ha hecho como dirigente comunitario y deportivo
papá lo hizo como político y lo hizo también como campesino como cuando salió y se fue a San Cristóbal, cuando se fue a Carolina del Norte
siempre se decidió por el servicio y yo encontré en la política a través de la recuperación de la política como servicio la razón por la cual yo
me decidí hacer política y no por cuatro años más por 20 más porque yo me decidí  esto es lo mío y esto va para largo”, enfatizó Carolina.

El Cronista deportivo que será exaltado al Pabellón de la Fama del Deporte Dominicano, en noviembre de este año, agradeció a Carolina
Mejía por la distinción y al expresidente Hipólito Mejía, por el trabajo que realizó en el país y en Villa Juana durante su gestión “quiero
agradecer en el alma, a la alcaldesa y a los queridos regidores, lo más importante es mirar para allá y ver esos niños, Carolina ha hecho un
acto grande en remodelar este parque para que los niños puedan estar aquí jugando”.

 Corporán agradeció a su familia, quien, según él, ha sido la más sacrificada por el tiempo que le dedica al club y la fundación Mauricio Báez.
“Quiero agradecer a mi hijo César, Amaury y Cecilia, ellos se pusieron más contentos que yo cuando recibieron la noticia” destacó el cronista
quien además estuvo acompañado de su esposa Cecilia Heredia.

Luisin Mejía, presidente de Caribe Sports, tuvo a cargo la semblanza de Leonardo de Jesús Heredia Corporán, nombre de pila de Leo,
destacando sus virtudes y cualidades “He aquí un protector, he aquí un caballero que tiene más familia en su casa, de lo que ustedes se
imaginan. Lo más fácil sería hablar del Club Mauricio Báez, por mucho uno de los mejores clubes, sería fácil hablar de Villa Juana. El
homenajeado tiene un don, servir y ha hecho de Villa Juana su feudo”.
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Ana Cabrera, presidenta de amas de casas de Villa Juana, indicó que la comunidad se siente orgullosa del trabajo que realiza la Alcaldía,
destacando el gran trabajo realizado en la María Montés, el cementerio, los filtrantes, el alumbrado y de aseo en general.

“Estamos agradecidos de esta gestión municipal, porque nunca en el tiempo, Villa Juana había tenido tanta mejoría”, indicó Ana al mismo
tiempo que resaltó la labor de Leo en la comunidad.

Trabajos realizados

Dentro de los trabajos realizados en el espacio, están la demolición, vaciado y resanes de aceras y contenes, de rampas para personas con
discapacidad, iluminación del parque en general y entornos de este. 

De igual manera, se colocaron mesas picnic, se realizó poda y siembra de árboles de diferentes especies, se construyó una nueva área
infantil.

Los trabajos también incluyeron el cierre completo del parque con malla galvanizada verde, la construcción de un área de gimnasio,
instalación de bancos y zafacones; señalización e identificación de parque y remozamiento de área de tarima. 

Al culminar el acto protocolar fue formalmente presentado a Miguel Morban, administrador General de Televida, como cogestor del parque,
quien en lo adelante tiene el compromiso de velar por el buen uso y mantenimiento del espacio. 

Estuvieron presentes el expresidente de la República, Hipólito Mejía, el ministro de Deportes, Francisco Camacho, José Domínguez,
presidente del Club Mauricio Báez, Liz Mieses, presidenta del Concejo de Regidores, Frometa Herasme, Intendente del Cuerpo de Bomberos;
el baloncetista José (El Grillo), Vargas y Dionisio Guzmán, presidente del Pabellón de la Fama.

Sobre Leo Corporán

Corporán, es un dirigente deportivo y comunicador de larga data, fue el ideólogo en 1963, junto a Nelly Manuel Doñé y otros jóvenes de Villa
Juana, de la creación del club Mauricio Báez, considerado por muchos como un modelo a replicar dentro de las entidades clubísticas.

“El Marchante”, como le llaman al editor deportivo del vespertino El Nacional, sentó raíces en Villa Juana, sector donde sus padres se
instalaron cuando el próximo inmortal del Pabellón de la Fama tenía un mes de nacido. 

En esa zona populosa y céntrica del Distrito Nacional comenzó su pasión por el deporte, llegando a practicar baloncesto, béisbol y softbol.
Fue fundador y ocupó la primera presidencia de la Asociación de Clubes del Distrito Nacional (Asocludisna). 

Desde Mauricio Báez, Leo ha apoyado y promovido todas las actividades deportivas puestas en ejecución por esa institución en beneficio del
deporte, la salud, la educación y la cultura.

Corporán fue además presidente-fundador de la Fundación Mauricio Báez, desde donde se promueven todas las actividades deportivas,
sociales, culturales, educativas y la salud en pro de los residentes del sector y de barrios aledaños, a través de la escuela primaria, un liceo de
tanda extendida, dispensario médico, odontología, centro cultural y la biblioteca.

BOLETÍN INSTITUCIONAL
Julio 2023

10

Lunes 31 de julio, 2023 
Dirección Comunicaciones ADN



@alcaldiadn


